



Microcréditos para emprender

CreditBadalona quiere fomentar la creación de empresas en la ciudad

El Ayuntamiento de Badalona, en colaboración con la fundación Acció Solidària contra l'Atur ha presentado el programa

de microcréditos CreditBadalona, que persigue fomentar la creación de nuevas empresas y ocupación en Badalona. El proyecto, dotado de 270.000 euros de presupuesto, concederá créditos de hasta 25.000 euros a personas que quieran arrancar una iniciativa empresarial en Badalona, o bien necesiten ayuda económica para mantener la viabilidad

de una ya existente. Los préstamos se podrán pedir hasta el próximo 6 de julio, siendo reintegrables y sin ningún tipo de interés. CreditBadalona cuenta con el apoyo de la Federación de Empresarios de Badalona, la de comerciantes, la FAVB, los sindicatos UGT y CC.OO. y el Ateneu Cooperatiu del Barcelonès Nord.

Empresas Mil Estrellas Zank Petclíc Sofatherapy Victoria Venture Capital

Santander

La empresa cuenta con más de 4.000 modelos de fundas



El negocio nació con una inversión de 50.000 euros de sus tres socios y un crédito Enisa de 30.000 €

Nueva vida en los sofás

Sofatherapy fabrica y vende online fundas para sofás Ikea y quiere captar 200.000 euros para expandirse a Portugal

La firma barcelonesa Sofatherapy quiere captar 200.000 euros para trabajar su internacionalización al mercado portugués. La empresa, puesta en marcha a finales de 2016 por 3 emprendedores barceloneses, se dedica a la fabricación y venta online de fundas para sofás y sillas de Ikea. La idea surgió a raíz de una necesidad no resuelta. "Mi socia Andrea buscaba una funda que le permitiese personalizar su sofá de Ikea. Y tras buscar mucho por Internet nos dimos cuenta de que era una necesidad sin respuesta compartida por otras muchas personas", explica Santi Beascoa, cofundador

de Sofatherapy.com. La enseña cuenta actualmente con más de 4.000 referencias de producto, que fabrican bajo pedido en un taller de Barcelona y sirven en España.



5 millones para 'spin-offs'

Victoria Venture Capital prevé financiar diez proyectos de I+D+i

La sociedad de capital riesgo Victoria Venture Capital, con sede en Vic, ha incorporado nuevos socios privados que, en conjunto, comprometen un total de 5 millones de euros de inversión, para proyectos de I+D+i disruptivos. Fundada en 2013 por Abel Conill y Patricia Loyola, socios de BO Venture Capital, el fondo prevé invertir en un total de 10 *spin-offs* tecnológicas surgidas de universidades y centros de investigación, en los próximos 2 años. "En Catalunya hay múltiples proyectos de investigación muy punteros en terrenos como la economía circular, las *smart cities* y el internet de las cosas, que necesitan de inversión y acompañamiento empresarial para que lleguen al mercado con éxito", apunta Conill. En el último año, Victoria Venture Capital ya ha invertido en los proyectos de I+D+i gestados en Catalunya, Hydrokemos (500.000 euros), Nnergix (720.000 euros) y Oxolutia (300.000 euros).



Abel Conill y Patricia Loyola, gestores y socios de Victoria Venture Capital

Si eres una pyme somos tu mejor socio para crecer.

Programas de formación y empleo, ayuda a la internacionalización y soluciones para encontrar financiación, para el día a día y para el futuro, para hacer negocios aquí y en el extranjero.

Entra en www.bancosantander.es y descubre todo lo que podemos ofrecer a tu pyme.

Santander Advance